



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'ÂME

DE MONSIEUR

## Charles-Louis ANDRÉ

Veuf en premières nocés

de Dame Catherine Rolland

en secondes nocés

de Dame Philippine Lescrève

*ancien Bourgmestre de la commune d'Everbecq, décoré de la Croix civique de 1<sup>re</sup> classe, décoration spéciale agricole de 1<sup>re</sup> classe, chevalier de l'Ordre de la Couronne, membre de l'Association paroissiale du St-Sacrement, né à Everbecq, le 8 août 1855 et décédé à Flobecq, le 28 décembre 1940, administré des Sacrements de N. M. la S<sup>te</sup> Eglise.*

C'était un homme de bien, au cœur droit et généreux, serviable envers tous, cherchant les occasions de se rendre utile. Jouissant de l'estime et de la confiance de tous, il fut appelé aux fonctions publiques qui lui permirent de rendre d'innombrables services et de se dévouer à ses semblables.

La foi chrétienne, qui est une tradition d'honneur dans sa famille, fut toujours l'inspiratrice de sa vie. Il était profondément attaché à ses croyances et il donna, jusqu'à l'extrême vieillesse, le bel exemple de la fidélité aux pratiques religieuses et du dévouement à la religion et à l'église.

Il aimait les joies de son foyer où il était entouré d'une affectueuse sollicitude par ses enfants que sa fin rapide jette dans le deuil.

Au revoir, enfants bien aimés et petits-enfants qui m'avez prodigué tous les soins inspirés par votre tendresse filiale, au revoir parents, amis qui m'étiez chers, je quitte la terre d'exil pour la Patrie du ciel où nous nous retrouverons un jour. Ne m'oubliez pas dans vos prières.

---

Flobecq-Bois, imp. C. Depessemier.